

Sujet : [INTERNET] Avis défavorable

De :

Date : 17/10/2022 21:22

Pour : pref-berrac@gers.gouv.fr

Bonjour

Je demande a ce que soit respecté mon anonymat.

Je suis défavorable à ce projet pour de nombreuses raisons valables:

- les centrales photovoltaïque sont complètement inappropriée aux zones rurales car ellz denaturent le paysage
- les terres ne seront plus exposées à la pluie donc un effet de ruissellement non contrôlé va arriver et augmenter la sécheresse du sol
- les photovoltaïques devraient être installés sur le toit des bâtiments public déjà existants
- il y a des risques de surtensions et donc d'incendie sur un terrain devenu sec cela est encore plus dangereux
- la réverbération su soleil sur les panneaux à un impact fort sur les animaux et notamment sur les espèces protégées volantes. Cela peut perturber leurs vols et aussi leurs reproductions et donc entraîner la perte d'une espèce rare et ensuite d'un écosystème.
- il s'agit là d'un projet personnel et non collectif alors que l'impact négatif est collectif et les recettes individuelles.

Pour toutes ces raisons je suis contre le projet.

Cordialement